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Beitrag von „pafra“ vom 15. Mai 2015, 22:39

Hallo Ingrid,

da zeigt sich wieder, wie wichtig es ist die Zweitblüte abzuwarten.
Die würde ich natürlich auch gerne behalten.
Gratuliere dir dazu.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3392-bs-2006-1491/&postID=33156#post33156
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